

#WEST 02. September 2021

Betriebsgruppe DB Fernverkehr Dortmund/Münster sammelt für Flutopfer

Die Betriebsgruppe DB Fernverkehr Dortmund/Münster unterstützt aktiv die bundesweite Aktion Spenden für die Flutopfer zu sammeln. Zusammen mit den Sozialpartnern wurde im Rahmen der Losaktion vom Fonds soziale Sicherung im Werk Dortmund Spähenfelde, Spenden für die Flutopfer gesammelt.



Mehr als 500 Euro kamen in den beiden Aktionstagen zusammen. Die Aktion ist noch nicht abgeschlossen und wird jetzt im Fahrdienst weitergeführt. Die Betriebsgruppe wird den Betrag dann rund machen.

Nach Beendigung der Sammelaktion wird für die Flutopfer der Spendenbeitrag der Stiftungsfamilie BSW&EWH übergeben. „Wir sind eben eine EVG Familie, sprich eine Eisenbahnerfamilie“, so der BG-Vorsitzende Andreas Becher.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

Downloads



Aushang

(PDF, 3.78 MB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/21-09-02-Flutopfer-nrw.pdf)